



## Un peu de maths pendant les vacances

publié le 26/06/2018

Les vacances sont arrivées mais rien n'empêche de faire un peu de maths en s'amusant !!!

Voici un lien où les élèves de 6ème et de 5ème pourront faire quelques origamaths (variante de l'origami) :

<http://www.clg-doche.ac-aix-marseille.fr/spip/spip.php?rubrique45>

Bonnes vacances mathématiques et rdv l'année prochaine !



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.